

Notre année scolaire

Depuis la rentrée scolaire, nous avons appris différentes choses en français : Nous avons appris les différents temps de conjugaison (imparfait – passé composé – présent – futur).

Nous avons aussi eu un mémo de français et dans le mémo de français il y a des leçons d'orthographe, de grammaire, de conjugaison et de vocabulaire. Cette année en mathématiques, nous avons aimé : la multiplication posée, la division posée, les tables de multiplications, les multiples et les diviseurs. Et nous avons fait de la géométrie, et en géométrie nous avons appris les droites parallèles, les triangles, les quadrilatères particuliers, les angles, tracer un triangle, le cercle, l'aire d'une figure et les solides. Les CE2 ont aimé : la multiplication, l'addition, la soustraction, les problèmes et rendre la monnaie. Nous avons aimé les sorties scolaires, travailler sur le tour du monde et nous avons aimé faire notre projet d'art et faire du sport comme le GOUREN.

En gros, on a tout aimé!!!

FIN